

Landkreis Vorpommern-Rügen, Carl-Heydemann-Ring 67, 18437 Stralsund

Per E-Mail:
kreistagsfraktion-bvr-fw@web.de

Kreistagsfraktion BVR/FW
Fraktionsvorsitzender
Herr Mathias Löttge
Hafenstraße 12
18356 Barth

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Mein Zeichen: Anfrage/2023/021
Meine Nachricht vom:
Bitte beachten Sie unsere Postanschrift unten!

Fachdienst: Büro des Landrates und des Kreistages
Fachgebiet / Team: Kreistagsangelegenheiten
Auskunft erteilt:
Besucheranschrift: Carl-Heydemann-Ring 67
18437 Stralsund
119
Zimmer: 03831 357 1214
Telefon: 03831 357-444100
Fax: Kreistagsbuero@lk-vr.de
E-Mail:
Datum: 18. April 2023

Ihre Anfrage zur Abdeckung der E-Ladesäulenstruktur im Landkreis Vorpommern-Rügen

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender Löttge,
sehr geehrte Damen und Herren,

in vorbezeichneter Angelegenheit nehme ich Bezug auf die in der Anfrage gestellten Fragen und beantworte diese nachfolgend.

1. *Wie schätzt der Landrat die Abdeckung mit E-Ladestationen insbesondere mit Schnellladestationen im Landkreis Vorpommern-Rügen schwerpunktmäßig in Tourismusregionen und in Städten wie Stralsund, Ribnitz-Damgarten, Grimmen und Barth ein?*

Die Tourismusverbände erheben derzeit nicht, ob eine Anreise der Touristen/innen in unseren Landkreis Vorpommern-Rügen mit einem Elektrofahrzeug erfolgt. Dementsprechend kann keine Statistik über die Abdeckung und Auslastung in den Tourismusregionen ausgewertet werden.

Der Landkreis Vorpommern-Rügen selbst erhebt ebenfalls keine Daten hierzu und kann demnach keine Einschätzung über die Abdeckung mit Ladesäulen abgeben.

2. *Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Angebotssituation sind im Landkreis Vorpommern-Rügen geplant?*

Da den Landkreis Vorpommern-Rügen keine gesetzliche Zuständigkeit bezüglich des Ausbaus der Ladeangebote trifft, kann der Landkreis nur moderierend tätig werden.

Des Weiteren ist der Landkreis Vorpommern-Rügen im Rahmen des Beteiligungsverfahrens des Vorhabenträgers in den Genehmigungs- bzw. Errichtungsprozessen beispielsweise mit den Fachdiensten Bau und Planung, Umwelt oder der Straßenverkehrsbehörde eingebunden. Hier stehen die Bediensteten beratend zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stefan Kerth
Landrat